



**Simulacro** Miembros de la Coordinadora Gesto por la Paz de Euskal Herria realizaron un simulacro de cautiverio en Bilbao en recuerdo de Aldaya. Durante este acto, una persona con una careta sin rostro permaneció en el interior de un *zulo* de 1,60x1,60 metros recubierto de plástico blanco, tal como describió Julio Iglesias Zamora, secuestrado por ETA en 1993, el habitáculo donde permaneció. Según un portavoz de los pacifistas, con este acto pretenden reflejar la situación que puede estar viviendo Aldaya. Esta escenografía, añadió, está dirigida principalmente a los que piden "libertad para Euskal herria", en referetia a los seguidores de HB, para que "vean cómo lo está pasando este hombre".